

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE DE ECONOMIA Y ADMINISTRACIÓN GENERAL.

En el Informe Anual sobre los resultados del control interno del ayuntamiento de San Sebastián de los reyes se señala con relación al ejercicio de la Dirección de Contrataciones durante el 2024 lo siguiente:

“El centro gestor no dispone de una aplicación especial acorde a su servicio, que ayude a plasmar adecuadamente la información relevante del servicio y que proporcione las consultas necesarias para extraer la información relevante que, actualmente se elabora de forma manual.”

En este sentido el Grupo Municipal hace la siguiente pregunta: ¿Tiene la Delegación fecha prevista para la adquisición de una aplicación especial acorde al servicio de contrataciones que apoye el uso de información relevante para su servicio?

San Sebastián de los Reyes 10 de julio 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE DE ECONOMIA Y ADMINISTRACIÓN GENERAL.

En el Informe Anual sobre los resultados del control interno del ayuntamiento de San Sebastián de los reyes se señala con relación al ejercicio de la Dirección de Contrataciones durante el 2024señala que el tiempo de tramitación es razonable, considerando el número de personas con el que cuenta el servicio, que se asume como insuficiente.

Por tal motivo, el Grupo Municipal Socialista hace la siguiente pregunta: ¿Tiene la Delegación previsto incorporar a un técnico especializado para contribuir con las tareas de consultas preliminares de mercado, elaborar las estructuras de costes de los contratos y la determinación de los precios de y así acortar los tiempos de tramitación y dar más calidad al servicio?

San Sebastián de los Reyes 10 de julio 2025

Narciso Romero Morro
Portavoz del Grupo Municipal Socialista